



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16592

23/06/2020

40903

AUTOR/A: SÁNCHEZ GARCÍA, José María (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe indicar que en ningún momento, durante la vigencia del estado de alarma, el Presidente del Gobierno se ha desplazado al Palacio de las Marismillas.

El personal y el presupuesto de mantenimiento de dicho palacio se realiza con cargo a las partidas presupuestarias de Patrimonio Nacional.

Madrid, 07 de agosto de 2020